

eine seiner vornehmsten Aufgaben betrachtet, durch politische, literarische und musikalische Sendungen die Freundschaft zwischen dem deutschen Volk und den Völkern der Sowjetunion, den volksdemokratischen Ländern und den friedliebenden Menschen in aller Welt zu entwickeln und zu festigen.

Das Zentralkomitee der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands dankt dem Staatlichen Rundfunkkomitee für seine Arbeit und erwartet, daß die Mitarbeiter des demokratischen Rundfunks auch in Zukunft keine Anstrengungen scheuen werden bei der Erfüllung unserer großen politischen, wirtschaftlichen und kulturellen Aufgaben.

*Zentralkomitee der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands*

Berlin, den 13. Mai 1955